

„Oldies“ motiviert vom Nationalteam

Gutes Spiel von Aachener und Stolberger Altherren

VON GÜNTHER SEVERENS

Stolberg-Breinig. Mit der Begegnung einer Stadtauswahl Ü 40 gegen die Traditionsmannschaft von Alemannia Aachen fand die Altherren-Stadtmeisterschaft am Samstag einen gelungenen Abschluss.

Angespornt von den Leistungen der Deutschen Nationalmannschaft, die Minuten zuvor Argentinien mit 4:0 besiegt hatte, machten die Oldies aus Stolberg einen guten Eindruck gegen das Team aus der Kaiserstadt, auch wenn die Partie mit 2:1 an die Alemannen ging. Als Leiter der Partie machte Albert Willems eine gute Figur. Der Schiedsrichter hat eine besondere Beziehung zu beiden Mannschaften, war er doch viele Jahre selbst Aktiver der Traditionsmannschaft der Alemannen und einige Jahre stellvertretender Vorsitzender des SV Breinig.

Willems hatte die Partie immer hervorragend im Griff und es traute sich niemand, seinen Entschei-

dungen zu widersprechen.

Die obligatorische dritte Halbzeit nach der Partie wurde von beiden Mannschaften ebenfalls genossen und so manche Episode wurde noch einmal zum Besten gegeben.

Große Resonanz

Für die Alemannen waren Ivan Lutzic, Jo Montanes, Kai Michalke, Josef Römer, Leo Radermacher, Peter Sitek, Dirk Lehmann, Günther Delzepich, Frank Schlutter, Manfred Vigna, Thorsten Schmitz, Gustl Brammertz und Jörg Crumbach im Einsatz.

Für die Stolberger Auswahl spielten Oliver Bleimann, Georg Pelzer, Thomas Zippler, Frank Sous, Jürgen Wirtz, Horst Walther, Stefan Klersy, Stefan Schmitz, Andreas Spangenberg, Swonko und Salvko Pavlic und Martin Breuer. Da bei allen Zuschauern und Spielern die Partie auf große Resonanz stieß, sollte häufiger ein solcher Event stattfinden.